

ご挨拶

日頃からの温かなご支援に心より感謝申し上げます。

さて、いよいよ平成の時代が幕を下ろし、新しい時代へ向かう今、私たちの生活環境は大きな変化を迎えていきます。

このような時代において、皆さんの生活の安心と安全を守りぬくには、地域の力を高めることが必要です。そのためには、これまでの慣例・前例を打ち破る、発想の転換が求められます。

常識にとらわれず、次世代を見据え、何としても区民生活を守るために挑戦してまいります！

今後とも、どうぞ宜しくお願ひ申し上げます。

佐藤弘人

実現する！その2

■ うめとぴあ（民間施設棟）が梅ヶ丘に4月1日よりオープン！

わが党が提案した保健・医療・福祉の大規模複合施設となる「東京リハビリテーション世田谷」が開設しました。ワン・ストップで在宅・通所・入所をご利用いただける「障害者（児）施設」「高齢者施設」「回復期リハビリテーション病院」の3つの機能が備わっています。2020年4月には、区複合棟が開設いたします。



■ 区立全小中学校体育館にエアコン設置へ。

昨夏の酷暑を踏まえて、教育環境の改善と災害時の避難所としての環境が整います。



■ 学校給食の無償化が10月より実施へ。

世帯年収760万円未満が対象です。

■ 2020年4月より世田谷区「児童相談所」が開設します。

これにより予防から相談、保護まで一元的な体制が整います。

実現する！その1

■ 国際交流が大きく前進します！

海外6都市に拡充へ。

これまでの3つの姉妹都市（オーストリア：ドゥブリンク区、カナダ：ウィニペグ市、オーストラリア：バンバリー市）に加えて、新たに3都市への交流が実現します。



教育交流として小中学生の新規派遣を予定しています。



世田谷区ジュニア・オーケストラの派遣を予定しています。



中学生交流事業について検討を開始。環境やまちづくりなど企業体験を通したキャリア教育を目指します。